
ORDINE AVVOCATI CALTANISSETTA 

N. 5 - SEDUTA CONSILIARE DEL 15.02.2023 

 

 

L'anno 2023 il giorno 15 del mese di febbraio, alle ore 15.00, nei locali di sue ordinarie sedute,  si è riunito - 

di seguito a regolare convocazione del Presidente dell’Ordine a mezzo pec del 11.02.2023 prot. n.150 - il 

Consiglio dell'Ordine degli Avvocati di Caltanissetta per discutere e deliberare sull'ordine del giorno 

appresso indicato.- 

Risultano presenti: 

01) Avv. Alfredo Saia 

02) Avv. Claudia Alletto 

03) Avv. Antonella Macaluso 

04) Avv. Maria Giambra 

05) Avv.  Giuseppe Alessandro Lo Giudice 

06) Avv. Andrea Di Carlo 

07)  Avv. Claudio Cutrera 

08) Avv. Alfredo Pistone 

09) Avv. Antonella Pecoraro 

10) Avv. Giuseppe Dacquì 

Assente l' Avv. Laura Alfano.- 

Presiede la seduta l’Avv. Alfredo Saia, coadiuvato dal Consigliere Segretario Avv. Claudia Alletto.- 

Il Presidente, constatato il numero legale dei Consiglieri presenti, dichiara valida la seduta. 

ORDINE DEL GIORNO 

A) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

B) ISCRIZIONI 

 

C) CANCELLAZIONI 

 

D) ELENCO PER IL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 

E) PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 

F) GRATUITO PATROCINIO ONLINE 

 

G) ASSUNZIONE IMPEGNO SOLENNE 
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Preliminarmente il Presidente rappresenta che in data odierna oltre ai quattro giuramenti già previsti ed 

indicati all’ordine del giorno, assumeranno l’impegno solenne i Signori Avvocati Fabrizio Fiorenza e Isabella 

Geraci.   

Rappresenta altresì che alla fine della seduta verrà inoltre trattata l’istanza pervenuta in data 13/02/2023 dal 

Presidente della Camera Penale assunta al protocollo n. 154. 

Il Consiglio prende atto e approva le superiori integrazioni all’ordine del giorno già in precedenza 

comunicato. 

 

01) Dichiarazioni ex art. 20 D.L. n.39/2013 

 

Il Presidente informa il Consiglio che le dichiarazioni da rendere ai sensi del D. Lgs. n. 39/2013 sono state 

sottoscritte e depositate da tutti i consiglieri, pur precisando che le stesse sono state richieste attraverso 

modalità e tempistiche non contemplate dalla normativa. Tuttavia, dal momento che si è ritenuto di porre la 

questione già alla prima seduta, indipendentemente da ogni ulteriore considerazione anche in ordine alla 

compatibilità di tutta la detta normativa agli ordini professionali, le dichiarazioni sono state rese e sono a 

disposizione del responsabile anticorruzione e trasparenza  RPCT, unitamente alla ulteriore documentazione, 

anche ai fini della pubblicazione ove prevista dalla legge. 

 

Il Consigliere Dacquì prende atto che sono state depositate tardivamente le dichiarazioni ex art. 20 D. Lgs.  

39/2013 da parte dei consiglieri Saia, Alletto, Macaluso, Lo Giudice, Giambra, Di Carlo e Pistone, e che tale 

adempimento tardivo rende viziati tutti gli atti passati presenti e futuri posti in essere dai singoli consiglieri e 

dall’ufficio di Presidenza. Sollecita pertanto il RPCT che sarà designato nella seduta odierna a chiedere 

all’ANAC se il Presidente Saia avendo egli rivestito la carica di tesoriere presso l’Unione degli Ordini 

Forensi della Sicilia e ricoperto l’incarico di docente presso la SSPL dell’Università Kore di Enna ed al 

contempo chiedere ai due enti tutta la documentazione riferibile a tale incarico. Avanza altresì richiesta al 

RPCT di chiedere all’ANAC se il tesoriere Avv. Antonella Macaluso possa ricoprire tale incarico essendo 

stata Presidente del CPO. Così anche per il Segretario Avv. Claudia Alletto che ha ricoperto la carica di 

Segretario del CDD di Caltanissetta. L’Avv. Dacquì dichiara, altresì, che si asterrà dal voto per ogni 

deliberazione di contenuto patrimoniale che sarà presa dal COA, fino a quando l’ANAC non chiarirà la 

questione relativa alla conferibilità di cui sopra. 

Con riferimento al punto 13 del presente ordine del giorno ritiene la questione relativa alla richiesta di 

convocazione dell’Assemblea degli iscritti superata alla luce dell’avvenuto deposito delle dichiarazioni di cui 

sopra. 

 

Alle ore 15 45 l’Avv. Claudio Cutrera si allontana dalla seduta. 

 

Il Presidente a questo punto precisa che l’art. 20 comma 4 del D. Lgs 39/2013 dispone che la presentazione 

della dichiarazione è da considerarsi condizione di efficacia dell’incarico, conseguentemente essendo stata 

resa la dichiarazione da tutti i consiglieri, i relativi incarichi sono da considerarsi pienamente validi ed 
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efficaci. Precisa, altresì, che nessun atto avente natura patrimoniale è stato adottato dal Consiglio dalla data 

di insediamento fino alla data di deposito delle dette dichiarazioni. 

 

Alle ore 15 58 si allontana dalla seduta l’Avv. Dacquì Giuseppe. 

 

Il Consiglio a maggioranza dei presenti ad eccezione del Consigliere Pecoraro che si astiene, sentito il 

Presidente ed alla luce delle dichiarazioni rese, ratifica e approva il precedente verbale e conferma 

l’attribuzione delle cariche già effettuata alla predetta seduta, in occasione dell’insediamento. 

 

Chiarita la questione relativa alle dichiarazioni ai sensi del D.Lgs. n. 39/2013, il Presidente ritiene necessario 

a questo punto anticipare la trattazione del punto n. 13 all'odg, relativo all'istanza presentata dai consiglieri 

Daquì, Cutrera, Pecoraro e Alfano, con cui gli stessi comunicano che si asterranno dalla votazione di tutte le 

proposte di deliberazione aventi contenuto patrimoniale e che non esiteranno le pratiche di gratuito 

patrocinio fino a quando non saranno rese le dichiarazioni ai sensi del D.Lgs. n. 39/2013 e, al contempo, 

chiedono la convocazione dell'Assemblea straordinaria sulla mancata acquisizione e pubblicazione delle 

suddette dichiarazioni. 

 

13) Avv. G. Dacquì: istanza 08.02.2023 ( 129 ) 

 

Sulla nota in oggetto, il Presidente rileva che sia le comunicazioni che la richiesta di convocazione 

dell'Assemblea appaiono pacificamente superate dal fatto che le dichiarazioni sono state rese da tutti i 

consiglieri e sono a disposizione dell'Avv. Antonella Pecoraro per la pubblicazione, laddove dalla stessa 

ritenuto dovuto per legge. 

 

Conseguentemente invita il Consiglio a deliberare, anche alla luce della dichiarazione sopra resa dall’Avv. 

Dacquì, e precisa che, essendo state rese da tutti i consiglieri le dichiarazioni ai sensi del D.Lgs. n. 39/2013, è 

venuto meno il presupposto sia dell'astensione dalla votazione e dall'istruzione delle pratiche di patrocinio a 

spese dello Stato, sia la necessità di indire l'Assemblea.   

 

Rileva che il protrarsi dell'astensione dalle attività consiliari e ogni diversa determinazione del Consiglio 

nuocerebbe all'Ordine e arrecherebbe un grave danno a tutti gli iscritti. 

L’Avv. Pecoraro dichiara che sebbene la stessa quale RPCT sia in prorogatio, ritiene che le dette 

dichiarazioni vadano pubblicate, fermo restando che è il Consiglio a dover deliberare sul punto. 

 

Il Consiglio sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

preso atto che tutti i consiglieri hanno reso le dichiarazioni ai sensi del D.Lgs. n. 39/2013 
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ritenuto, quindi, che è venuto meno il presupposto della comunicazione di astensione dall'attività consiliare e 

della richiesta di convocazione dell'Assemblea 

a maggioranza dei presenti ad eccezione del Consigliere Pecoraro, che si astiene dalla votazione 

Delibera 

- di procedere regolarmente con l'attività consiliare e la votazione di tutte le proposte di deliberazione e di 

istruttoria delle pratiche di patrocinio a spese dello Stato da oggi in avanti; 

- di non convocare l'Assemblea, non essendovi alcun argomento di interesse, gravità ed urgenza per il 

circondario, nonché essendo venuto meno il presupposto sulla base del quale è stata chiesta la convocazione; 

- di pubblicare le dichiarazioni rese ai sensi del D.Lgs. n. 39/2013. 

Il Presidente a questo punto ritiene necessario anticipare la trattazione del punto n. 11 all'odg, relativo 

all'istanza presentata dal consigliere Antonella Pecoraro, con cui la stessa si ritiene decaduta dall'incarico di 

RPCT e chiede di nominare il nuovo RPCT. 

 

11) Avv. A. Pecoraro: istanza 07.02.2023 ( 121 ) 

 

Il Presidente, in relazione all’istanza di RPCT, ritiene necessario che la RPCT Avv. Antonella Pecoraro 

predisponga una relazione su tutta l'attività svolta e, in particolare, su tutti gli adempimenti eseguiti e sulla 

relativa tempestività. Ciò appare necessario al fine di consentire al nuovo RPCT di avere contezza 

dell’attività svolta anche ai fini dell’accettazione dell'incarico a seguito della procedura di individuazione del 

nuovo incaricato. 

Il Presidente precisa che fino all’individuazione e nomina del nuovo RPCT la stessa Avv. Antonella Pecoraro 

rimane in carica, con ogni conseguente obbligo di legge. 

Alla luce di quanto sopra, il Presidente invita il Consiglio a deliberare di dare mandato all'Avv. Antonella 

Pecoraro di presentare una relazione scritta dettagliata su tutta l'attività dalla stessa svolta quale RPCT e, in 

particolare, su tutti gli adempimenti eseguiti e sulla relativa tempestività e di provvedere ad eseguire tutti gli 

adempimenti di legge nelle more della nomina del nuovo RPCT. 

Il Consigliere Pecoraro rappresenta di non esser tenuta per legge a dover predisporre alcuna relazione scritta, 

pur tuttavia provvederà al solo fine di aderire alla richiesta del Presidente. 

In ogni caso insiste affinché venga nominato altro RPCT in sua sostituzione, come motivato nella propria 

istanza. 

Il Consiglio sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

Delibera a maggioranza dei presenti ad eccezione del Consigliere Pecoraro, che si astiene dalla votazione 

- che l'Avv. Antonella Pecoraro presenti al Consiglio una relazione scritta su tutta l'attività dalla stessa svolta 

quale RPCT e, in particolare, su tutti gli adempimenti eseguiti e sulla relativa tempestività; 
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- che l'Avv. Antonella Pecoraro dovrà provvedere ad eseguire tutti gli adempimenti di legge nelle more della 

nomina del nuovo RPCT. 

 

- che si proceda ad acquisire le disponibilità ad assumere l’incarico di RPCT attraverso l’interpello. 

 

 

02) Cassa Forense: nota 21.10.2022 ( 946/22 ) 

Il Presidente comunica che Cassa Forense ha inviato l’elenco dei colleghi nostri iscritti che non sono in 

regola con l’invio del Modello 5; propone che la Consigliera Tesoriere provveda a verificare la situazione di 

ogni iscritto per relazionare al Consiglio per gli adempimenti conseguenziali. 

Il Consiglio sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

Delibera all’unanimità dei presenti di dare mandato al Consigliere Tesoriere di relazionare in aderenza alla 

proposta del Presidente. 

 

 

03) Trendcom: nota 10.01.2023 ( 27 ) 

Il Presidente comunica che TrendCom ha inviato la richiesta di pagamento della fattura n.1/pa del 

20/12/2023 relativa ad un preventivo già approvato dal precedente COA, precisando che è stata oggetto di 

cessione; propone che il Tesoriere provveda agli adempimenti consequenziali. 

 

Il Consiglio sentito il Presidente e dopo ampia discussione, delibera Il Consiglio sentito il Presidente, dopo 

ampia discussione 

 

Delibera a maggioranza dei presenti ad eccezione del Consigliere Pecoraro, che si astiene dalla votazione, di 

autorizzare il Tesoriere a provvedere al relativo pagamento 

 

 

04) Ministero Giustizia: nota 11.01.2023 ( 39 ) 

Il Presidente comunica che il Ministero chiede di compilare un questionario di rilevazione della 

soddisfazione degli utenti, che riguarda il settore civile e penale e deve essere inviato entro il 27.2.2023; 

Il Consiglio sentito il Presidente e dopo ampia discussione, delibera 
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Delibera all’unanimità dei presenti di dare mandato ai consiglieri Maria Giambra e Andrea Di Carlo di 

provvedere a compilarlo ed inviarlo nel termine assegnato. 

 

05) Avv. G. Mulè: istanza 16.01.2023 ( 67 ) 

Il Presidente comunica che l’iscritto Mulé Gianfranco ha chiesto l’esonero dagli  obblighi formativi 

esercitando con carattere di continuità in Spagna ed invita il  COA a deliberare in relazione alla motivazione 

indicata 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

esaminata l’istanza e valutata la motivazione 

 

Delibera all’unanimità 

 

di accogliere l’istanza. 

 

 

06) Corte d’Appello: istanza 16.01.2023 ( 69 ) 

Il Presidente comunica che la Corte d’Appello ha richiesto di poter usufruire di una stanza all’interno dei 

locali dell’Ordine per le prove dell'esame di avvocato; precisa che GIÀ NEGLI ANNI SCORSI IL COA HA 

CONCESSO LA SALA RIUNIONI ED EFFETTIVAMENTE da un sopralluogo effettuato quella più 

indicata è la suddetta sala in cui si svolgono le sedute, perché consente il collegamento ad internet necessario 

e invita il COA a deliberare sull’istanza 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

esaminata l’istanza e valutata la motivazione 

 

Delibera all’unanimità 
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di accogliere l’istanza. 

 

07) CNF: nota 19.01.2023 ( 89 ) 

 

il Presidente comunica che il CNF ha inviato un questionario sullo svolgimento dei lavori di pubblica utilità; 

 

Il COA, dopo discussione manda al consigliere Maria Giambra di provvedere a compilarlo ed inviarlo; 

 

 

08) Corte d’Appello CL: nota 02.02.2023 ( 112 ) 

 

Il Presidente comunica che la Corte ha invitato il COA a nominare i propri referenti per i Tavoli tecnici per 

l’ufficio per il processo, entro il 20.2.2023, al fine di partecipare alla riunione che si terrà il 27.2.2023; 

 

il Presidente propone come referenti se stesso e l'Avv. Claudia Alletto e invita il COA a deliberare al riguardo 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

Delibera 

 

di indicare come referenti il Presidente Saia ed il Consigliere Segretario Alletto. 

 

09) Corte d’Appello CL: nota 03.02.2023 ( 114 ) 

 

Il Presidente comunica che la Corte ha chiesto di nominare un componente del Consiglio giudiziario per il 

Comitato pari opportunità, ed a tal proposito propone al Consiglio di indicare l’Avv. Tirrito Angela. 

Il Consiglio sentito il Presidente 
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Delibera a maggioranza dei presenti ad eccezione del Consigliere Pecoraro che si astiene, di affidare 

l’incarico all’Avv. Angela Tirrito. 

 

10) Avv. R. Accardi: richiesta accreditamento ( 115 ) 

 

Il Presidente comunica che l’Avv. Accardi chiede l'accreditamento del convegno sulla riforma Cartabia 

intitolato “La Riforma Cartabia nel processo penale”, che si svolgerà in due incontri in data 02/03/2023 e 

03/03/2023 di n. 3 ore ciascuno; invita il COA a deliberare sull’istanza 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

esaminata l’istanza e valutato l’incontro in relazione all’argomento, ai relatori e al numero di ore 

 

Delibera all’unanimità di riconoscere agli iscritti partecipanti n. 6 crediti formativi. 

 

 

11) Avv. Pecoraro  RCPT già trattato sopra. 

 

 

12) Avv. A. Pecoraro: istanza 07.02.2023 ( 122 ) 

 

Il Presidente comunica che l'Avv. Pecoraro chiede di nominare un nuovo Responsabile per la Transizione 

Digitale e propone di nominare quale relatore per la prossima seduta il Consigliere Pistone al fine di 

relazionare sul putno. 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 
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Delibera all’unanimità dei presenti di dare mandato al Consigliere Pistone affinchè approfondisca l’oggetto 

dell’incarico da conferire. 

 

Si allontana alle ore 17:40 il Consigliere Pecoraro. 

 

14) Avv. I. Attardo: nota 09.02.2023 ( 141 ) 

il Presidente comunica che l’Avv. Italo Attardo lamenta un disservizio della cancelleria GIP/GUP del 

Tribunale dei Minorenni di Caltanissetta, e rappresenta altresì che anche altri colleghi lo hanno informato per 

le vie brevi, in ordine ad altri episodi da attenzione; ciò premesso propone al Consiglio di incaricare il 

Consigliere Segretario Avv. Claudia Alletto ed il Consigliere Avv. Alfredo Pistone di provvedere a valutare la 

nota in oggetto ed acquisire ulteriori elementi al fine di relazionare al Consiglio per ogni consequenziale 

iniziativa; 

Il Consiglio sentito il Presidente delibera in conformità 

 

15) Ordine Dottori Commercialisti: nota 10.02.2023 ( 143 ) 

il Presidente comunica che l’Ordine dei commercialisti ha inviato la nota con cui trasmette la locandina del 

convegno sulla giustizia tributaria intitolato “La riforma del contenzioso tributario: Aspetti procedurali. Le 

definizioni agevolate previste dalla L. di bilancio 2023”, che si svolgerà in data 17 febbraio 2023 per n. 4 

ore; invita il COA a deliberare sull’istanza 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

esaminata l’istanza e valutato l’incontro in relazione all’argomento, ai relatori e al numero di ore 

 

Delibera all’unanimità dei presenti di riconoscere agli iscritti partecipanti n. 3 crediti formativi. 

 

16) Valutazione sulla fattibilità della riduzione del contributo annuale dovuto all’Ordine 

 

il Presidente comunica che molti colleghi hanno sollecitato una riduzione del contributo annuale dovuto 

all’Ordine. A tal proposito precisa che prima di prendere qualsiasi decisione occorre attendere che venga 

depositato il bilancio consuntivo 2022. 

Il Consiglio delibera in conformità all’unanimità dei presenti. 
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17) Organismo Composizione della Crisi AEQUO: nomina organi 

Il Presidente comunica che devono essere rinnovati gli organi dell’OCC; propone che i consiglieri Pistone e 

Lo Giudice esaminino il regolamento dell’Organismo e relazionino il Consiglio al fine di procedere alle 

successive nomine. 

Il Consiglio all’unanimità presenti delibera in conformità. 

 

 

18) Organismo Mediazione Forense: nomina organi 

il Presidente comunica che devono essere rinnovati gli organi dell’Organismo di Mediazione e propone che i 

consiglieri Macaluso e Di Carlo esaminino il regolamento dell’Organismo e relazionino il Consiglio al fine 

di procedere alle successive nomine. 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti delibera in conformità. 

 

 

19) Pulizia locali dell’Ordine 

il Presidente comunica che occorre procedere ad un nuovo affidamento del relativo incarico, e propone dare 

mandato al Consigliere Tesoriere. 

 

Il Consiglio su proposta del Presidente manda al Tesoriere di valutare gli adempimenti consequenziali e 

relazionare il Consiglio. 

 

20) Acquisto stampante Segreteria Ordine 

 

il Presidente comunica che la stampante in dotazione all’ufficio amministrativo di segreteria non è più 

funzionante e deve essere immediatamente sostituita, invita pertanto il COA a deliberare al riguardo 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, 

 

ritenuto necessario ed urgente procedere all’acquisto della stampante 



ORDINE AVVOCATI CALTANISSETTA 

 

Delibera all’unanimità dei presenti di autorizzare il tesoriere a procedere all’acquisto, provvedendo ad ogni 

necessario adempimento. 

 

21) Bando PNNR: il Presidente rappresenta che a seguito della partecipazione al bando avente ad oggetto 

l'identità digitale e lo Spid, l’Ordine è stato ammesso e potrà usufruire della somma di € 14.000,00 entro 360 

giorni, dal 12/12/2022 

 

IL COA SU PROPOSTA DEL PRESIDENTE manda al consigliere Alfano che ha istruito la pratica durante 

lo scorso mandato, di relazionare al prossimo consiglio, al fine di valutare e decidere in che modo potrà 

essere utilizzato il superiore importo. 

 

 

22) Trasferimento locali UNEP 

 

il Presidente informa che la Corte ha invitato il COA a partecipare alla riunione che si terrà il 23.2.2023 su 

piattaforma Teams e che egli stesso parteciperà in rappresentanza del Consiglio in uno al Consigliere Pistone. 

 

IL COA PRENDE ATTO e delibera all’unanimità in conformità. 

 

 

23) Regolamento di organizzazione dei lavori del C.O.A. 

il Presidente propone di predisporre ed approvare un regolamento relativo all'attività dell'Ordine e invita il 

Consiglio a deliberare al riguardo e dare mandato al Consigliere segretario di predisporlo e relazionare per la 

relativa approvazione 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

ritenuto opportuno predisporre ed approvare un regolamento relativo all'attività del Consiglio dell'Ordine 

Delibera all’unanimità 
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di dare mandato al Consigliere segretario di predisporre la bozza del suddetto regolamento e relazionare al 

Consiglio per la relativa approvazione. 

 

 

24) Regolamento servizio di cassa economale 

 il Presidente propone di predisporre ed approvare un regolamento relativo al servizio cassa economale 

dell'Ordine e invita il Consiglio a deliberare al riguardo e dare mandato al Consigliere Tesoriere di 

predisporlo e relazionare per la relativa approvazione 

 

Il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

ritenuto opportuno predisporre ed approvare un regolamento relativo al servizio cassa economale del 

consiglio dell'Ordine 

 

Delibera all’unanimità 

 

di dare mandato al Consigliere tesoriere di predisporre la bozza del suddetto regolamento  e relazionare al 

Consiglio per la relativa approvazione. 

Si allontana il Presidente ed assume le funzioni di Presidente il Consigliere Giambra. 

 

B) ISCRIZIONI 

01) Dott.ssa Miriam MADDALENA, nel Reg. Praticanti ( 110 )  - Segretario 

I L   C O N S I G L I O 

Letta la domanda di iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati presentata dalla Dott.ssa Miriam 

Maddalena, nata a Caltanissetta in data 22.12.1997 ed ivi residente in Via Moravia n. 54;- 

Ritenuta la regolarità della documentazione prodotta e la accoglibilità della domanda;- 

Viste le vigenti disposizioni di legge;- 

Udito il relatore, all’unanimità 

D E L I B E R A 
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la iscrizione della  Dott.ssa Miriam Maddalena nel Registro dei Praticanti Avvocati di Caltanissetta.- 

 

02) Sig. Mattia Primo Salvatore SAIA, a domanda ex art.41 L.247/12 ( 124 ) - Segretario 

I L   C O N S I G L I O 

Vista la nota con la quale l’Ufficio di Presidenza della Facoltà di Scienze Economiche e Giuridiche 

dell’Università degli Studi “Kore” di Enna trasmette la istanza con la quale il Sig. Mattia Primo Salvatore 

SAIA - nato a San cataldo il 15.08.1991 ed iscritto al corso di laurea magistrale della Facoltà di 

Giurisprudenza - chiede all’Università la iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati tenuto da questo 

Ordine, ex art.41 co.6 lett.d L.247/12 ( semestre anticipato di pratica );- 

Esaminata la documentazione allegata all’istanza di iscrizione;- 

Vista la convenzione stipulata con l’Università “Kore” di Enna in data 15.05.2017 e vista la Legge 

31.12.2012 n..247;- 

Dopo breve discussione, all’unanimità 

D E L I B E R A 

- di iscrivere nel Registro dei Praticanti ex art.41 co.6 lett.d L.247/12 il Sig. Mattia Primo Salvatore SAIA  la 

quale svolgerà il semestre anticipato di pratica secondo le modalità previste dalla Convenzione stipulata con 

l’Università e dalla normativa sulla pratica forense;- 

- di invitare lo stesso a completare gli adempimenti relativi all’iscrizione producendo il certificato di inizio 

pratica rilasciato dall’ Avv. Alfredo Saia e versando la tassa di iscrizione ed il contributo annuale dovuti 

all’Ordine .- 

 

Rientra l’Avv. Saia ed assume nuovamente la Presidenza. 

 

C) CANCELLAZIONI 

01) Dott. Martina ADAMO, a domanda ( 94 )  - Segretario 

I L   C O N S I G L I O 

Vista la istanza con la quale la Dott. Martina ADAMO, nata a Caltanissetta il 22.12.1992, chiede la 

cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati nel quale risulta iscritto dal 10.01.2019;- 

Poiché nulla osta all’accoglimento della domanda, udito il relatore, all’unanimità 

D E L I B E R A 

la cancellazione della Dott. Martina ADAMO da questo Registro dei Praticanti per rinuncia all’iscrizione.- 
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D) ELENCO PER IL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

01) Avv. Pia F. Prizzi: istanza 31.01.2023 ( 104 )  - Segretario 

I L   C O N S I G L I O 

Vista la istanza pervenuta il 31 gennaio 2023 al prot. n. 104 con la quale l’Avv. Pia F. Prizzi chiede la 

iscrizione nell’elenco degli Avvocati per il Patrocinio a spese dello Stato di cui al D.P.R. n. 115/2002;- 

Vista la normativa vigente e ritenuto che lo stesso risulta essere in possesso dei requisiti previsti dalla legge;- 

Udito il relatore, all’unanimità 

D E L I B E R A 

l'iscrizione dell’Avv. Pia F. Prizzi nell’elenco in premessa specificato.- 

 

 

  

 

G) ASSUNZIONE DI IMPEGNO SOLENNE 

- Avv. Calogero FAILLA 

L’Avv. Calogero Failla assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati come da 

verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

- Avv. Fabio IACOE TURO 

L’Avv. Fabio Iacoe Turo assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati come da 

verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

- Avv. Bianca IACONA 

L’Avv. Bianca Iacona assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati come da 

verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

- Avv. Giuseppa Alessia TUMMINELLO 

L’Avv. Giuseppa Alessia TUMMINELLO assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati come da verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

Avv. Fabrizio Fiorenza 
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L’Avv. Giuseppa Alessia TUMMINELLO assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati come da verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

Avv. Isabella Geraci 

L’Avv. Isabella Geraci assume l’impegno solenne avanti il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati come da 

verbale redatto, sottoscritto e custodito nella relativa pratica. 

 

* PATROCINI A SPESE DELLO STATO ON LINE 

 

Il Presidente, considerato che ancora alcuni Consiglieri non sono in possesso delle credenziali di accesso alla 

piattaforma “Gratuito patrocinio on line” propone di deliberare che vengano istruite e deliberate le pratiche 

dei Consiglieri rieletti componenti, in quanto già in possesso delle predette credenziali, onde evitare ritardi. 

Il Presidente dà mandato al Consigliere Segretario di richiedere a Trendcom le credenziali per tutti i 

consiglieri neo eletti, che si occuperanno del gratuito patrocinio, ad eccezione del Presidente e del 

Consigliere Segretario, esonerati dal servizio come deliberato dalle precedenti consiliature. 

il Consiglio 

 

sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

Delibera all’unanimità dei presenti che vengano istruite e deliberate le pratiche dei Consiglieri rieletti 

componenti, in quanto già in possesso delle predette credenziali e che vengano fornite a tutti i consiglieri 

dell’ordine le relative credenziali, ad eccezione del Presidente e del Consigliere Segretario. 

 

Il Consiglio a questo punto su proposta del Presidente delibera di riunirsi il primo ed il terzo mercoledì di 

ciascun mese. 

Si allontana alle ore 18:45 il Consigliere Giambra. 

25) Richiesta di accreditamento del Presidente Camera Penale: nota 13.02.2023 ( 154 ) 

Il Presidente comunica che il Presidente della Camera Penale ha inviato la nota assunta al protocollo al n. 

154/2022 con cui chiede l’accreditamento del corso della durata di tre ore che si terrà in data 23 febbraio 

2023 in occasione della visita alla Casa Circondariale di Caltanissetta da parte dell’Associazione “Nessuno 

tocchi Caino” per n. 3 ore; invita il COA a deliberare sull’istanza 

 

Il Consiglio 
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sentito il Presidente, dopo ampia discussione 

 

esaminata l’istanza e valutato l’incontro, i relatori ed il numero di ore 

 

Delibera all’unanimità dei presenti di riconoscere agli iscritti partecipanti n. 3 crediti formativi. 

 

E) PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

01) Avv. G. Cusimano: istanza 27.10.2022 ( 961/22 ) 

Il Consiglio rinvia la trattazione alla prossima seduta. 

 

02) Sig. D.M.Scarantino: istanza 04.11.2022 ( 996/22 ) 

Il Consiglio vista la nota del 26/10/2022 prot. 996/22, con la quale il Sig. Scarantino Domenico Maurizio, 

ammesso al beneficio del patrocinio a spese dello Stato, con delibera del 26/10/22, comunica di rinunciare al 

predetto beneficio non essendo più in possesso del requisito reddituale; 

Udito il relatore all’unanimità delibera di prendere atto della predetta rinuncia e di revocare il provvedimento 

di cui in premessa. 

 

03) Avv.G.Orlando: istanza 09.11.2022 ( 1019/22 ) 

Il Consiglio vista la nota del 09/11/2022 prot. 1019/22, con la quale l’Avv. Giuseppe Orlando quale nuovo 

difensore della Sig.ra Giambri Laura, ammessa al beneficio del patrocinio a spese dello Stato, con delibera 

del 22/06/22, comunica di essere subentrato nella difesa della stessa all’Avv. Daniela Maria Dell’Utri. 

Udito il relatore all’unanimità delibera di prendere atto della predetta sostituzione. 

 

04) Avv. G. Sanfilippo: istanza 23.01.2023 ( 95 ) 

Il Consiglio rinvia la trattazione alla prossima seduta. 

 

05) Avv. F. Argento: istanza 24.01.2023 ( 96 ) 

Il Consiglio rinvia la trattazione alla prossima seduta. 

 

06) Sig. G. M. Cavallotto: istanza 27.01.2023 ( 98 ) 

Il Consiglio rinvia la trattazione alla prossima seduta. 
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07) Sig. L. Di Blasi: istanza 26.01.2023 ( 102 ) 

Il Consiglio vista la nota del 26/01/2023 prot. 102/23, con la quale la Sig.ra Di Blasi Laura, ammessa al 

beneficio del patrocinio a spese dello Stato, con delibera del 23/11/22, comunica di aver conferito mandato 

all’Avv. Carmelo Amoroso in sostituzione del precedente difensore Avv. Rita Noto; 

Udito il relatore all’unanimità delibera di prendere atto della predetta sostituzione. 

 

A questo punto, i presenti rileggono il verbale e il Presidente rileva che non è stata presa posizione in ordine 

alla richiesta rivolta al RCPT dall’Avv. Daquì di chiedere un parere all’ANAC, formulata in seno alla 

verbalizzazione di cui al punto n. 1 all’odg. 

Il Presidente 

Stante l’assenza dell’Avv. Antonella Pecoraro, RCPT, che si è allontanata, propone di rinviare la trattazione 

alla prossima seduta. 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, delibera in conformità.   

 

Del che è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto come segue e chiuso 

alle ore 20:15. 

 

 

  

    IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE 

            Avv. Claudia Alletto                                                                              Avv. Alfredo Saia 

 

 


